

pensionnat, l'orphélinat et la salle des infirmes. Au Séminaire les élèves avaient préparé du chant en parties pour la messe de Sa Grandeur.

— La Révérende Mère Ste Hélène, Supérieure générale de la communauté des Sœurs de Charité de Québec, est actuellement au couvent des Sœurs de la Charité de Rimouski, pour sa visite annuelle, accompagnée de Sœur St. François de Borgia.

— Le 21 janvier Sa Grandeur Mgr Blais est parti pour Québec afin d'assister à une réunion spéciale du Conseil de l'Instruction publique.

— Le 21 janvier, fête de sainte Agnès, a eu lieu au couvent des Sœurs de la Charité une réunion solennelle des membres de la société Ste Agnès de Rimouski. Cette société établie depuis plusieurs années à Rimouski se compose d'un grand nombre de demoiselles qui se réunissent le premier dimanche de chaque mois au couvent des Sœurs de la Charité, où elles ont à faire des exercices de piété qui se terminent par le salut solennel du Très Saint Sacrement. Le but de cette pieuse et charitable association est de contribuer au soutien de la salle d'asile du Couvent des Sœurs de la Charité de Rimouski, par les aumônes de ses membres, et elle s'est déjà occupée de confectionner de vêtements pour les enfants qui y sont recueillis. En outre les Sœurs de la Charité ont bénéficié du dévouement de ces charitables demoiselles, lors du bazar qu'il y a eu à ce couvent, il y a deux ans, et aussi, dans la diffusion de la belle "œuvre de l'orphélinat".

Le 21 janvier, la messe de la société a été dite par le Rév. M. T. Landry, professeur au Séminaire. Il y a eu communion générale des membres de la société et des orphelines.

Dans l'après-midi M. le chanoine Sylvain, supérieur

d
c
M
a
bi
sc
le

tu
P
ici
l'C
La
Cb
Ph
C.
J.
Pie
Ov.
Jos
J.-J
Jos.
Jean
Céle
Etie
Mar
F.-V
R.-A
Loui
Mich
Frs.-
Naza
Ls.-A